

こんにちは。

オーストラリア・南オーストラリア州に留学して約1か月がたちました。ビザの発給日の問題で1週間遅れの出発となりましたが今はこちらでの生活にも少し慣れて充実した毎日を送っています。四月上旬は暑くて日差しも強く、日焼け止めや帽子が手放せない毎日でしたが、オーストラリアは日本と季節が逆で冬に向かっているので最近は少し肌寒く感じる日が増えてきています。

この一か月はアデレード大学というところで語学研修を受けていました。オーストラリアの学校や文化について学んだりアデレードの街を歩きながらお店や建物について説明してもらったりしました。美術館や博物館にも行き、オーストラリアの歴史や先住民民族について学びました。文化の違いに戸惑うこともありましたが、オーストラリアの高校に通う前に現地での生活に慣れたり、これからの学校生活について知れたのはよかったです。また、休日にはビーチやワイルドライフパークに連れて行ってもらったり、バーベキューをしたりしました。ホストファミリーがオーストラリアでは多くの家にバーベキューコンロがあると書いていたのでびっくりしました。

今週からは、現地での高校生活が始まります。日本にはない教科や活動などがたくさんあるのでこれからの学校生活が楽しみです。とはいえ、自分の英語力が十分ではないためコミュニケーションや授業が理解できるかという不安もあります。しかし、この一か月過ごしてみても文法や発音がおかしくてもホストファミリーや現地の方々は理解しようとしてくれたり、わかりやすいように話したりしてくれるので、後は自分が積極的にコミュニケーションを取ろうとすることが大切だと感じました。こちらでの学校生活に早く馴染んで友達を作ることと勉強を頑張ります。

あっという間の1か月で残り7か月だと思うとすぐに終わってしまうような気がしています。この留学を有意義なものにできるよう一日一日を大切に過ごしたいです。

白鷗高校14期生 次世代リーダー育成道場10期生 A・N